

# L'école des Trois-Arbres et l'école de musique Florian-Soufflet, sœurs jumelles d'inauguration

**Deux inaugurations coup sur coup, vendredi soir. Le sous-préfet a inauguré l'école des Trois-Arbres et l'école de musique Florian-Soufflet.**

Devant le cortège, il y avait la fanfare de l'harmonie municipale dirigée par son directeur, Jean-Claude Leteneur. Pour suivre la musique depuis la mairie jusqu'au lieu d'inauguration, les majorettes, le sous-préfet Christian Massinon, le maire André Ricquier et ses adjoints, les conseillers régionaux et généraux, les représentants de la gendarmerie, de l'Éducation nationale, diverses administrations et corps de métier, du monde associatif et enfin les enfants et les Beuvrygeois.

Toutes ces personnes étaient là pour l'inauguration des deux nouvelles écoles de la rue de la Résistance.

Première école : celle des Trois-Arbres, nom trouvé par les écoliers qui y vont en classe. En fait, c'est une extension de l'actuelle école primaire devenue trop petite avec ses effectifs en progression.

Seconde école : l'école de musique Florian-Soufflet. Une petite merveille. Il faut dire qu'à Beuvry-la-Forêt l'harmonie fait l'objet de tous les soins de l'actuelle municipalité. Et elle peut en être fière avec une soixantaine de musiciens et cent vingt élèves.

À noter que la création de cette école tenait particulièrement à cœur à André Ricquier.

Cette école de musique, avec ses nombreuses salles de cours réparties sur deux étages, toutes au nom d'anciens chefs de l'harmonie, ses salles de répétition, et le remarquable auditorium, est un équipement que beaucoup de communes souhaiteraient posséder. « Elle est le symbole de la vie active de notre village. Nous la devons à notre jeunesse », a déclaré André Ricquier lors de la réception au foyer Heyden, après l'inauguration.

« L'accès à la culture constitue un enjeu républicain. Je souhaite que chaque enfant de Beuvry réussisse et sache profiter des réalisations remarquables mises à sa disposition », lui a répondu Christian Massinon, tout ébaubi par la qualité de l'équipement. ■



Sitôt l'école finie, les élèves n'auront à faire que quelques pas pour se rendre à l'école de musique.